



Donald Trump a annoncé vouloir prendre le contrôle de la bande de Gaza, d'expulser les palestiniens du territoire pour créer une « Côte d'Azur du Moyen-Orient ». lors d'une conférence de presse avec Benjamin Netanyahu. Après Le Canada, le Panama, le Groenland, cette position raciste et expansionniste américaine s'aligne avec celle de l'extrême droite israélienne

L'ÉDIT

Infâme !!!

Et si le suicide assisté faisait du bien aux comptes de la Sécurité sociale ?

Non, vous ne rêvez pas, c'est le titre d'un article paru dans le journal des grands patrons « Challenges » dont Bernard Arnault est actionnaire. Selon une étude de Fondapol, permettre le suicide assisté permettrait de baisser d'1,4 milliard d'euros les dépenses annuelles de santé. Sans compter les économies sur les retraites et aides en prestations diverses.

La presse des milliardaires touche le fond de l'infamie !

CONCOURS D'INFAMIE ?

A croire qu'ils participent un concours ! Car même s'ils s'excusent, les charognards sont déjà à l'affût !

Sur son antenne, mercredi soir 05/02/25, la radio publique invite un « professionnel du tourisme » afin de débattre sur la proposition de Donald Trump de transformer Gaza en « Riviera du Moyen-Orient ». Jugeant la séquence sur les « atouts » touristiques de Gaza, « inappropriée » Franceinfo s'excuse, supprime l'extrait.

Mais, ne dis-t-on pas que l'intention fait le larron ?



♪ 1995/2025 ♪

NOTRE LUTTE A 30 ANS

On attends vos écrits

retraites.cgtposte13@gmail.com

**8 mars 2025
dernier délai^**

fapt la cgt
Activités Postales 13

SOUSCRIPTION FÉDÉRALE 2024

Nous avons **DEUX RETRAITÉS GAGNANTS** au tirage national, prévenus individuellement
Mais tout n'est pas perdu, on vérifie ci dessous

LISTE DES NUMÉROS GAGNANTS DU TIRAGE DÉPARTEMENTAL

1 ^{er} lot : > 538852	5 ^{ème} lot : > 540166
2 ^{ème} lot : > 541048	6 ^{ème} lot : > 541124
3 ^{ème} lot : > 539951	7 ^{ème} lot : > 541165
4 ^{ème} lot : > 539519	

ET LA FIN ...

On est pas assez sadiques ou cruels pour lister les numéros perdants ! Et même que ça me ferait pleurer, j'y retrouverais mes numéros.

Mais, dans le même temps, c'est notre jour de bonté, on vous indique que vous pourrez tenter votre chance à l'Édition 2025
Grâce à vous, perdants et gagnants, vos billets diffusés la CGT avance !

C'EST LA CGT QUI GAGNE

I WILL SURVIVE 2**Version Militante par SaleGosse**

Vous ne vous débarrasserez jamais de nous,
 Nous, qui portons haut l'écho des justes,
 Nous, pour qui toute vie a un poids,
 Peu importe l'origine, peu importe la lutte.

Vous pouvez hurler, tordre les lois,
 Détourner les mots, cracher vos peurs,
 Mais face à vos nuits, nous serons la voix,
 Celle qui refuse le règne de la rancœur.

Le droit, l'humain, la justice, la paix,
 Ne sont pas de simples discours creux,
 Ils sont l'ancre, le serment, les faits,
 Là où vous semez l'ombre,
 Nous semons la lumière.

Vos insultes tombent comme des lames,
 Traîtres, fous, perdus, nous sommes vos cibles,
 Mais vos paroles ne sont que larmes,
 Nous avançons, vous restez invisibles.

Vous nous trouverez toujours debout,
 À chaque pas, à chaque mur dressé,
 Et jamais, non jamais, vous ne gagnerez,
 Car nous sommes des millions,
 Et nous sommes partout.

Si noire que soit la nuit
 Jamais la 'lumière ne s' éteint
 Et si petite soit la braise
 C'est elle qui remet le feu à la plaine

**Notre SÉCURITÉ SOCIALE...
et les 40 EUROS**

BUDGET. 470 milliards (celui de l'État c'est 350 milliards): c'est une masse énorme qui fait saliver les groupes capitalistes en lorgnant l'Assurance Maladie.

DÉMOCRATIE. C'est pour cela que sa gestion démocratique par un conseil d'administration élu par les assurés sociaux a été supprimée par De Gaulle et les ordonnance de 1967 qui a vu des millions de travailleurs descendent dans la rue en 1967. Depuis, à part un vote épisodique en 1983 sous Mitterrand ; la Sécu est gérée par l'État et notre régime "libéral" l'a étatisé.

DÉFICIT ??? S'il est bien réel, est-il dû à un problème de recettes insuffisantes ou de dépenses nécessaires? En tous cas il est donné à 20 milliards à peu près par le gouvernement....mais 20 sur 470 ça fait du 4%.

DÉCOUVERT. C'est comme si un salarié au Smic avait un découvert de 40€ à la fin du mois.....Pourquoi les médias en font ils un "gouffre", "un abîme insondable", en vue de nous inquiéter?

40 EUROS de découvert c'est un minimum de ce que vivent les salariés chaque mois non?
R.W13

Ailleurs dans le Monde ...Ailleurs dans le Monde.....

**FAUT ÉCOUTER LES PEUPLES
QUAND ILS RÉCLAMENT LA PAIX**

Poutine a invité Trump à Moscou. Et voilà, tout ça pour ça. Les dirigeants européens ont fait indirectement la guerre à la Russie avec les multiples sanctions, sans demander les avis des peuples européens, en perdant des milliards, sous la pression américaine. "Nous allons provoquer l'effondrement de l'Économie russe" disait Bruno le Maire en 2022. Ils s'attendaient à un retour sur investissement, en souhaitant faire comme le traité de Versailles contre l'Allemagne (1919) si la Russie perdait la guerre en les mettant à l'amende, avec des réparations économiques. Mais désormais, les États-Unis et la Russie vont être unis, et l'Union européenne est isolée, il n'y aura aucun retour sur investissement car la Russie n'a pas perdue la guerre. Mais il y a des centaines de milliards de pertes, d'où l'hyperinflation qui se profile.

Les « VITE
DIT »
de janvier à lire
sur vos
portables !



REMETTRE LE MONDE A L' ENDROIT

Ce pays marche sur la tête et semble prêt pour le fascisme. Tout est inversé, tout est perverti. Défendre des valeurs fondamentales devient un crime aux yeux de ceux qui contrôlent le récit.

Tu défends la paix et le respect du droit international ? On t'accuse d'antisémitisme, comme si refuser la guerre et les massacres était une position idéologique suspecte.

Tu dénonces des agissements qui ont permis de couvrir des viols de mineurs pendant des années ? On t'accuse de récupération politique, comme si exiger justice pour les victimes était un acte malveillant.

Tu combats le racisme et réclames une société plus juste ? Tu es immédiatement catalogué comme un "islamo-gauchiste", un terme fourre-tout qui sert à discréditer toute lutte progressiste.

Tu demandes plus d'égalité et de justice sociale ? Te voilà qualifié d'ennemi de la République, comme si vouloir un monde plus équitable était une menace pour le pays.

Chaque combat essentiel est ridiculisé, chaque indignation légitime est tournée en procès d'intention. Ce n'est plus la vérité qui compte, mais la manière dont elle peut être tordue pour servir les intérêts des puissants.

LES VA-T-EN GUERRE : Israël reçoit les bombes d'une tonne, bloquées sous Biden et débloquées par Trump.

Au bout des mensonges, la retraite par capitalisation

Darmanin, en bon larbin du patronat et des bourgeois, dit clairement qu'il veut en finir avec la retraite par répartition, qu'il faut introduire la capitalisation et repousser une nouvelle fois l'âge légal de la retraite. Le tout sous fond de mensonges incroyables sur les dépenses publiques, en mélangeant sciemment les budgets de l'État et de la Sécurité Sociale, et ne parlant pas - mensonge par omission - de 200 milliards d'aides publiques aux entreprises. Face à ce projet nauséabond et mortifère, hors de question de laisser faire. La journée nationale des retraités du 20 mars 2025 sera l'occasion de dire Non à ces projets qui auraient des conséquences désastreuses sur le montant de nos propres pensions !

Intelligence



Artificielle

109 milliards, pourquoi faire ?

Il y eu la 3G, les smartphones, maintenant la 5G et l'IA et toujours ces smartphones plus sophistiqués que jamais. Avant ça, les gens qui avaient les moyens, s'équipaient de l'Internet et encore avant, ceux qui avaient les moyens, se payaient des encyclopédies. Ainsi se véhiculait le savoir !

Aujourd'hui, le problème n'est pas l'Intelligence Artificielle, mais comment le monde réagit face au progrès, comment il va s'en servir et pour quelle idéologie ?

Au Sommet pour l'action sur l'intelligence artificielle à Paris, la CGT a publié une contribution (1) soulignant l'importance d'une régulation démocratique de l'IA. La CGT exige des garanties sur la protection des droits des travailleur-ses, la transparence des algorithmes et un contrôle public de la production d'IA. Elle appelle à une coopération internationale pour que l'IA serve l'intérêt général, et non les intérêts privés des grandes entreprises numériques, tout en garantissant la souveraineté et le bien-être des citoyen-nés.

Ne faudra-t-il pas, par exemple au niveau scolaire, prendre en compte les seuls résultats obtenus en classe par oral ou avec un brouilleurs ? On éviterait un grand nombre de futurs imposeurs utilisant les données de l'IA.

Les solutions existent et sont très faciles à mettre en œuvre si on en a la volonté ! Mais c'est pas gagné pour une gouvernance internationale : si au sommet de l'IA à Paris la France, la Chine et l'Inde signent pour une IA « ouverte », « inclusive » et « éthique », les États-Unis et le Royaume-Uni ne figurent pas parmi les 61 premiers pays signataires de la déclaration

(1) A retrouver sur le site [CGT.fr](https://www.cgt.fr)

<https://www.cgt.fr/actualites/france/numerique/la-cgt-appelle-une-regulation-democratique-de-l-ia>

L'espérance de vie augmente,

la précarité des plus âgé-es aussi !

Si nous pouvons nous réjouir de voir l'espérance de vie augmenter dans notre pays, il faut s'inquiéter du sort réservé aux personnes âgées en situation de pauvreté et d'isolement en France. Deux millions de personnes âgées vivent sous le seuil de pauvreté* et 69 % de nos aînés pauvres ont connu au moins une privation ces douze derniers mois : chauffage, alimentation, santé, lien social, loisirs, vacances. * Ces chiffres sont confirmés par un rapport publié en octobre « Vivre sous le seuil de pauvreté après 60 ans ».

Heure Mensuelle

*Ce sera le
27 mars 2025*

*Vous aurez la CGT
que nous façonnerons
ensemble !*



Section syndicale des Retraités.es
AP CGT POSTE 13
55 av DE LA ROSE
LA BRUNETTE
13013 Marseille

A la CGT, si chaque syndiqué compte pour une voix,
chaque syndiqué doit faire entendre sa voix !